

PROVINCIA | Otros

El equipo de delegados de la Junta comienza a trabajar para hacer posible el Gobierno del cambio en Córdoba

Presentación de los seis nuevos delegados territoriales de la provincia

Redacción

Jueves 14 de febrero de 2019 - 15:55



El delegado del Gobierno, Antonio Repullo, ha presentado a los nuevos delegados territoriales en la provincia de Córdoba. Durante su intervención ha señalado que “supone un día de inmensa alegría ya que con su nombramiento comienza una nueva etapa para conseguir todos los logros que se merece la provincia”.

La delegada de Turismo, Justicia, Regeneración y Administración Local, Purificación Joyera, ha señalado que asume su cargo con gran responsabilidad para responder a la confianza depositada en su persona para tener la posibilidad de hacer de nuestra provincia un

lugar mejor y ha matizado que “esa confianza será recompensada con esfuerzo, sacrificio y trabajo”. En cuanto a Justicia, ha matizado que “su perfil profesional le hace conocer cuales son las posibilidades de mejora y que se va a sentar a trabajar con todos los agentes implicados para lograrlo”. En turismo, ha destacado que conoce lo importante que es para los ayuntamientos “una buena gestión en este área y por ello se ha puesto a disposición de los municipios”

Por su parte el delegado de Empleo, Formación, Trabajo Autónomo, y Economía Conocimiento, Empresas y Universidad, Ángel Herrador, ha señalado que afronta el reto “con mucha ilusión y responsabilidad ante la importancia de lo que supone el empleo, la principal preocupación de los andaluces”, y ha manifestado que va a trabajar para “contribuir desde lo público a la generación de empleo”. El delegado ha destacado su experiencia profesional en la lucha contra el fraude o el empleo irregular que va a utilizar para “trabajar por unas mejores tasas de empleo, así como por la calidad del mismo a la vez que ha situado a la formación como una apuesta principal de su ámbito competencial”.

La delegada de Educación, Deporte, Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Inmaculada Troncoso, ha señalado que asumir su cargo supone “una responsabilidad abrumadora, un reto ambicioso”. Ha definido la educación como la “única arma apropiada erradicar desigualdades, luchar contra la violencia de género y fomentar valores que hagan una sociedad más justa”.

Por su parte la delegada de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, Araceli Cabello, ha señalado que su delegación, que aglutina áreas de dos antiguas delegaciones, va a desarrollar propuestas de cambio. Cabello ha destacado su procedencia “de un entorno rural, en concreto de la comarca de los Pedroches, y ha manifestado su fuerza y ganas para trabajar con un equipo humano basado en el diálogo”.

La delegada de Salud y Familias, María Jesús Botella ha manifestado la coordinación que va a existir en el equipo de delegados y delegadas de la Junta en la provincia para llevar a cabo el gobierno del cambio conciliador que traiga beneficios para Córdoba. Botella ha agradecido al consejero Jesús Aguirre su confianza y ha dicho que va a trabajar “para que la atención sanitaria sea cada vez mejor pública, gratuita y

de calidad y que llegue por igual a los municipios de la mano de los profesionales y escuchando a pacientes y usuarios”. En cuanto a familias, Botella ha dicho que “van a ser un eje importante del cambio y que este Gobierno va a llevar a cabo medidas para beneficiar a las mismas como pilar de la sociedad”.

Por último, Cristina Casanueva ha señalado que “es un reto asumir la delegación de Fomento, Infraestructuras, Ordenación del Territorio y Patrimonio Histórico y trabajar por la provincia desde ya de manera ilusionate con muchos proyectos por realizar, priorizando las necesidades”.